
定例記者会見発言録 

 

日  時：令和３年 11月４日（木）14時～ 

場  所：伊達市役所東棟４階 401・402会議室 

出  席：市長、副市長、総務部長、未来政策部長、財務部長、 

産業部長、健康福祉部長、健康対策参事、市民生活部長 

報道機関：福島民報社、福島民友新聞社 

発表項目：市長から下記の内容について、別紙資料により説明 

     資料１ 伊達市観光体験モニターツアーの実施 

資料２ 元気なまちシンポジウムの開催 

 

 

《質疑応答》---------------------------------------------------------------- 

伊達市観光体験モニターツアーの実施関連 

■実行委員会関連 

記 者 観光体験モニターツアーについて、復興ツーリズム実行委員会の構成団体を教

えてください。 

産業部長 伊達市、伊達市観光物産交流協会、伊達市農林業振興公社、阿武隈急行、Ｊ

Ａふくしま未来、東急メディア・コミュニケーションズ株式会社、株式会社日

本旅行となります。 

■観光旅行の内容関連 

記 者 旅行事業者による新たな観光商品開発につなげるということですが、伊達市は

どのように関わるのでしょうか。 

市 長 伊達市としましても今後この商品が実用化されましたら、ＰＲや広報紙への掲

載など、またこの商品以外に足すようなものがあれば、それに対しての支援を

考えていきたい。 

記 者 ２コースの内容はあくまでも案で、これから検討していく中で変更していくこ

とで、今回はこの２コースを体験してもらうということでよろしいでしょうか。 

市 長 ４つのポイントの伊達市の魅力をはめ込んだものですので、これがそのまま商

品になるものではありません。これを体験していただいたうえで、その中でど

ういったものが商品として皆さまに臨まれるのかなということも含めてモニ

ターツアーを実施するということです。 

■観光旅行への意見等 

記 者 伊達市では自転車にも力を入れていると思いますけど、こういったところで、

自転車ツーリズムですとか、歴史、ダテニクル、伊達氏を活用したものをこれ

に盛り込んでいただけると、より県外の人も喜ぶと思いますので、ぜひお願い



します。 

市 長 このモニターツアーの後に意見交換会もありますので、その中で業者からそう

いった話も出てくると思います。今、お話があったことは今後ツアーの中に盛

り込んでいきたいと思います。 

 

その他 

■認定こども園関連 

記 者 保原町の新しい認定こども園の開園時期について今の見通しを教えてくださ

い。 

市 長 開園時期については、当初４月開園で想定していましたけど、事業者の建設に

関するスケジュールが遅れていることは事実です。今のところ、いつと明確に

なっていませんが、４月開園は難しいと思っております。 

記 者 園児募集については 10 月１日から始まったと思いますが、他の園に入った方

が優先的にあおぞらこども園に入れるという募集の仕方で間違いないでしょ

うか。 

市 長 保原幼稚園がありますので、もし開園に間に合わなければ、保原幼稚園を一時

的に利用してそこに入園していただく。そこからあおぞら認定こども園の方に

移動してもらう予定です。 

記 者 認定こども園について、前の議会でも上保原や伏黒をつくる予定だということ

でしたけど、一般的に子どもがここまで見込まれるのかなと思います。他市町

村では多くのものを一つにまとめることに取り掛かっていますが、伊達市に関

しては新たなこういった施設を２、３つくるというのは果たして大丈夫かなと

思いますがどうでしょうか。 

市 長 伊達市の場合は、定数に対しての子どもの数は満たしていますので、待機児童

は数字的には出ていません。しかし、実際に近いところの園に通いたいのに通

えない子どもさんがいるのは事実ですので、近い園に通いたい需要を満たすと

いうことは非常に重要だと思っております。今後、住宅団地、大型商業施設な

どで伊達市の人口、若い人を増やしていきたいと思っておりますので、需要の

多いところにつくっていきたいと思っています。 

 

■成人式関連 

記 者 成人式について、来年４月１日から成人の年齢が、20歳から 18歳に引き下げ

られます。福島市では成人式の対象は 20 歳を維持するということですけど、

伊達市はどうされるのでしょうか。また、６月の会議で、１月９日に保原体育

館で成人式を行う予定だと発言があったんですけど、具体的には来年の成人式

はどのようになっていますか。 



市 長 法律的な成人と、実際に今までの成人式で行ってきたものを一緒にするべきも

のかを検討しているところです。それから来年の成人式については予定とおり

の日程で行う予定です。 

記 者 そうすると保原体育館の１会場でやるということでしょうか。 

市 長 いえ、そうではなくて分散会場で行う予定です。 

記 者 それは市内５カ所でやるということですか。 

市 長 はい。そのとおりです。 

 

■バイオマス発電関連 

記 者 バイオマスの進展状況を教えていただけないでしょうか。 

市 長 バイオマスについては、市民団体の守る会と事業者との間で説明会の実施をす

るということで段取りを進めています。当然市が中に入って調整をしていくこ

とで進めております。実際にいつになるかは今のところは未定ですけど、まず

は説明会で守る会側からの質問に対しての答えを事業者で用意しております

ので、しっかり説明してもらうようにしていきたいと思います。 

記 者 今月中に開くとか具体的に決まっていますか。 

市 長 まだ具体的には決まっておりません。 


